
【例会内容】 

  平成２７年度 ６月例会「ＹＥＧの発展に～Keep going～組

活！！」が、岡崎商工会議所大ホールにて行なわれました。 

そして、今年の東海ブロック大会伊賀上野大会のキャラバン

隊の上野ＹＥＧの方々（９名+事務局）がＰＲの為、岡崎に来

訪され我々と一緒に冒頭から例会に参加されました。 

  今回の例会は、我々の委員会名と同じ「組織活性」につい

ての例会となっておりますが、事業目的に関しては「今後のＹ

ＥＧ活動の発展に繋げる為にも、今例会でメンバー全員が組

織を活性させる意識を高め、それを自覚し行動出来るように

なる事」を目的としております。我々、組織活性委員会内で

「組織の活性とは何か？」を議論し、導き出したものがありま

す。それは「３つの柱」です。この「３つの柱」とは「目的の共

有」「自主性」「協働」で、皆で同じ目的、目標を持ち、共に行

動する事です。例会では各委員会にわかれ、１つ目の柱で

ある「目的の共有」（自分の委員会に相応しい目標）を決めて

頂きました。問題が難しかったのか皆さん少し戸惑っている

様子でしたが、２つ目の柱「自主性」（１つ目の柱で決めた目

標を自分には何が出来るか）を決めて頂いた時には、既に

委員会内で組織の活性が少しずつ出来ている様にも見えま

した。そして各委員会で決めた目標を、二つ折り色紙の右側

に委員会を代表して、委員長自らが思いを込め書いてもらい、

左側にはメンバー１人、１人が個々の目標を寄せ書き風に書

き込み、個々の意識を高めて頂く為に、メンバー１人、１人に

植西会長の今年のスローガンである「～Keep going～」のロ

ゴを入れたＹＥＧボールペンを配り、自分の目標を書き込ん

だシールをボールペンに貼って頂きました。 

  最後は、上野ＹＥＧさんを含む、８委員会が順番にステージ

に上がり、目標を発表して頂きました。 

  そして、３つ目の柱については、今年１年、各委員会が決

めて頂いた目標をどれだけ達成出来るか？が「協働」になり、

２月に行なわれます我々のもう１つの担当例会でもある「成

果発表」に繋げて頂きたいと思っております。委員会のメンバ

ーが共に協力し合い、１年後にはどこの委員会も活性化され、

岡崎ＹＥＧの発展、活動に繋げて頂き、更には自社にも繋げ

て頂けばと願っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員長所感】  組織活性委員会   水鳥隆章委員長 

２７年度の我々の委員会名、「組織活性委員会」 

当初はどういった例会をしていけば良いのか、右も左もわか

らない状態でした。しかも、お恥ずかしい話、今まで全くと言

って良い程、「組織の活性とは？」を考えた事がありませんで

した。そして４月から委員会活動が始まり、組織の活性と

は？を膨大な時間を使い、共に意見し議論し導きだしたもの

がありました。それが「３つの柱」でした。同じくして、岡崎ＹＥ

Ｇの活動においても３つの柱が存在し、その柱は「相互啓

発」「自己研鑽」「地域振興」です。字は違いますが、どれにお

いても３つの柱にはとても深い意味があり、中でも「自己研

鑽」は何に対しても必要とされます。 

ＹＥＧに入会してまだ３年目の私ですが、理事の経験も無

く、今年、委員長として活動して行く委員会が「組織活性委員

会」で本当に良かったと思います。今年１年で今以上の組織

活性をし、岡崎ＹＥＧの発展、活動に繋げて行きたいと思いま

す。 

平成２７年度 

６月例会 「ＹＥＧの発展に 

～Keep going 組活!!」 

日時：6 月 25 日（木）19 時 00 分～2１時 04 分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：組織活性委員会 

参加者数：９９名 

 

 


